

EXPLICACION SOBRE LA GÉNESIS DEL TITULO "TRIBUNAL SUPREMO" 1983

El título denominado " Tribunal Supremo " ha surgido como consecuencia del análisis de los siguientes textos:

- a) Resoluciones del IV Pleno Nacional celebrado el 14-15-16 de Agosto de 1992 y que en su Título IV No. 14 resolvió lo siguiente: " Ratificar la resolución de la Conferencia Nacional de Organización de fusionar en una sola instancia al Tribunal Supremo y al de Disciplina, el que cumplirá también las funciones de Tribunal Electoral, a partir de los eventos electorales posteriores al Congreso."
- b) Análisis del Proyecto de Estatuto presentado ante el Congreso del Partido. En particular se procedió a concordar la creación del Tribunal Supremo, según la resolución transcrita en el punto anterior, y el Título IV sobre la " Disciplina en el Partido ".
- c) Análisis e incorporación al Título " Tribunal Supremo ", de las normas contenidas en el Título VI No. 3 de las resoluciones del IV Pleno Nacional del 14-15-16 de Agosto de 1992 sobre el Tribunal Calificador de Elecciones.
- d) Ley No. 18.603 Orgánica Constitucional de los Partidos Políticos, particularmente el Título IV de esta ley, artículos 22 al 32.